

**在南ア日本大使館
領事がつづる**

南アフリカ通信

Vol. 42

文・写真○新保 剛

2010年のワールドカップ開幕まで、ついにあと10日。開催国の南アでの観戦を予定している人は、現地在住の日本大使館領事から届くこのコラムで生の南アフリカを見て、知って、本大会に備えよう！

●「会場には早く着こう」●



▶歩行者用の案内。スタジアムへの方向を示している



▲パーク＆ライド駐車場の案内。
黄色地に大会ロゴが目印。スタジアムへはここからシャトルバスで

ワールドカップ開幕まであと1週間。岡田ジャパンの調子も気になるが、南ア入りするサポーター諸君には試合会場へのアクセスも気がかりに違いない。今回は無事キックオフを迎えるまでの注意点を紹介しよう。

前にも述べたが、試合会場には車で行くしかない。宿泊先や旅行代理店が観戦ツアーバスを用意してくれる最高だが、そうでなければタクシーを利用しよう。紹介された運転手を信頼できるか否かで、試合観戦に集中できるかどうかが決まる。考へてもみてほしい。

観戦後に再びその車に乗るのだ。うまく落ち合えるように十分打ち合わせをして、念のために携帯電話番号を交換しておこう。

自分で運転して行く場合には、パーク＆ライドの駐車場に向かう。その場所は観戦チケットの引換所で渡される公式チケットガイドに記されている。GPS付きの車なら完璧だが、そうでなければ宿泊先で行き方を確認しておこう。駐車場近くまで来れば、黄色にワードカットのロゴマーク入りの交通標識が案内してくれる。後は駐車場内でスタジアムに向かうシャトルバスに乗り込めばよい。

さて、観客全員がパーク＆ライド指定の駐車場に停められれば、問題は出ないはずだが、できるだけ近い所に停めたいと考えるのは自然の成り行き。先日、サッカーシティスタジアムで南ア・プレミアリーグのカップ戦が行なわれたが、取材に行つた日本人特派員によれば、かなりの違法駐車があったそうだ。十分に余裕を持つて向かったのに、激渋に巻き込まれてブレス用の駐車場に車を停めたのがキックオフ寸前。辛うじて試合開始には間に合つたが、冷や汗をかいだそう。ワールドカップの時は警備も厳しくなり、違法駐車を取り締まると思うが、できる限り近づいて路上駐車しようとする車が続出するのは目に見えていい。パーク＆ライドの駐車場は4時間前、スタジアムは3時間前からオーブンする。早めに行って試合開始を待とう。それが賢明だ。

著者プロフィール●一等書記官兼領事。06年より在南ア共和国日本大使館に勤務。業務の1つに在留邦人と日本人旅行者の安全対策がある。2010年のワールドカップに向け、日本人旅行者に安全情報を発信する

外務省海外安全ホームページ <http://www.pabanzen.mofa.go.jp> 在南アフリカ日本大使館 http://www.za.emb-japan.go.jp/index_jp.html